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第 13 回応用計量経済学コンファレンスプログラム 

主 催：東京大学・一橋大学・大阪大学

後 援：東京大学政策評価研究教育センター（CREPE） 

日 時： 2018 年 11 月 23 日(金)、24 日(土) 
発表者の皆様は全日程ご参加ください。

会 場： 東京大学本郷キャンパス(文京区本郷７－３－１) 
国際学術総合研究棟 2 階 6 番教室 
http://www.e.u-tokyo.ac.jp/fservice/address/map-j.html 

討論形式： 発表者 25 分，討論者 10 分，フロアディスカッション 10 分 

11 月 23 日金曜日 

13:00～13：05 開会の挨拶： 北村行伸 （一橋大学） 

第 1 セッション 座長 北村行伸 

13：05～13：50  
発表者： 庄司俊章 （東京大学大学院経済学研究科 D3） 討論者： 上田晃三 
Menu Costs and Information Rigidity:  Evidence from the Consumption Tax Hike in 
Japan 

13：50～14：35  
発表者： 蔡 越 （早稲田大学経済学研究科 D2） 討論者： 服部正純 
Uncertainty in Bank Credit Availability: Evidence from Japanese Firms and the 2008 
Financial Crisis 

14：35～14：50 コーヒーブレーク 

http://www.e.u-tokyo.ac.jp/fservice/address/map-j.html
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第 2 セッション 座長 神林龍 

 
14：50～15：35  
発表者： 本田朋史 （一橋大学大学院経済学研究科 D3） 討論者： 渡辺努 
金融危機と融資枠 
 
15：35～16：20  
発表者： 角谷和彦 （オーフス大学ポスドク）  討論者： 山口慎太郎 
Accumulating Effects of Income Taxes on Wages: Micro Evidence from Denmark 
 
16：20～16：35 コーヒーブレーク 
 

第 3 セッション 座長 大竹文雄 

 
16：35～17：20  
発表者： 深井太洋 （東京大学大学院経済学研究科特任研究員） 討論者： 神林

龍 
Introduction of parental leave policies and maternal employment in long-run 
 
17：20～18：05 
発表者： 富 蓉 （早稲田大学政治経済学術院助教） 討論者： 高久玲音 
How Did Hospitals Respond to Prospective Payment System under the Japanese 
Universal Healthcare System? 
 
 

11 月 24 日土曜日 

第 4 セッション  座長 市村英彦 

10:00～10:45 
発表者： 姜 哲敏 （早稲田大学次席研究員） 討論者： 安藤道人 
The Effect of Free Health Care on Utilization and Health among Children:  Evidence 
from the Medical Subsidy for Children in Japan 
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10:45～11:30 
発表者： 髙橋雅生 （東京大学大学院経済学研究科 D4） 討論者： 川田恵介 
Behavioral Demand Response to Insurance Coverage and Its Health Consequences: 
Evidence from the Long-Term Care Insurance System in Japan 
 
11：30～11：45 コーヒーブレーク 
 
11:45～12:30 
発表者： 石原卓典 （京都大学経済学研究科 D2） 討論者： 大竹文雄 
情報提供が表明選好・顕示選好に与える影響：自由化前後の電力料金選択のフィー

ルド実験 
 
12:45～13:00 優秀論文の表彰・閉会のあいさつ 市村英彦 




